



# En San Lázaro expresan rechazo a violencia en Gaza

GUERRA EN GAZA

MEXICANOS EN EL CONFLICTO



Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**EN UN ANÁLISIS** al conflicto en Oriente Medio, diputados del Grupo de Amistad México-Estado de Palestina condenaron y manifestaron rechazo por el uso de la violencia entre naciones, conflicto, donde hay mexicanos como rehenes, entre ellos la doctora Bárbara Lango, quien colaboró por varios años en la organización Médicos sin Fronteras, al señalar que la historia del mundo ha enseñado que se pierden vidas valiosas.

Además, advirtieron que con los ataques que ha hecho el grupo Hamas y la respuesta militar de Israel, se presenta el riesgo "real e inminente" de que otros países lo aprovechen y esto derive en un acrecentamiento del conflicto.

**EL 9 DE OCTUBRE** el Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que su Gobierno pretende ser factor para la búsqueda de una solución pacífica en conflictos de guerra.

Eltip

En este contexto, llaman a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) a intervenir para que cesen las intervenciones bélicas y que se encuentre el diálogo para resolver el conflicto.

"Las guerras no devuelven vidas de mujeres, niños y hombres cuya pérdida permanece en el colectivo social del mundo como una de las opciones que nunca debieron de ocurrir", señalaron.

También pidieron la garantía de que ningún gobierno intervenga mediante la manifestación de apoyo o condena, y que la OMS también se sume para la atención y rehabilitación de las víctimas.

El presidente de la Comisión, Mauricio Prieto Gómez, manifestó que el grupo expresa que el conflicto se solucione pronto, porque ningún país debe ser vulnerado ya que "el respeto al derecho ajeno es la paz".

"Nosotros como mexicanos y diputados apostamos por la paz de los pueblos... Nadie en el mundo estamos a favor de las guerras, todos le apostamos a que los países vivan en santa paz", dijo.

Por su cuenta, la diputada Inés Parra Juárez subrayó que era importante un pronunciamiento por parte de este grupo, para hacer un llamado a que se ponga un alto a los crímenes de guerra.